



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo los actos y homenajes que se desarrollaran el día 6 de agosto en conmemoración del 112° aniversario de la fundación del partido de General Viamonte, saludando a los vecinos con motivo de dicho festejo y adhiriendo a los eventos previstos por las autoridades municipales y las instituciones intermedias para la ocasión.

Asimismo, vería con agrado que sean declarados de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.-

Prof. ALEXIS GUERRERA

Bloque Frente de Todos H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.





FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto Declarar de Interés Legislativo y Provincial los Actos y Homenajes que se desarrollaran en conmemoración del **112° Aniversario** de la fundación del partido de General Viamonte, asimismo saludar a los vecinos con motivo de dicho festejo y adherir a los actos festivos previstos por las autoridades municipales y las instituciones intermedias para la ocasión.

En el año 1862, el Cacique Ignacio Coliqueo y su tribu, instalaron sus tolderías, en el paraje conocido como "La Tapera de Díaz", y solicitaron al gobierno provincial la concesión de las tierras; pedido que fue aprobado en el año 1866. Por ese motivo, cuando en el año 1908 fue creado el actual Partido de General Viamonte, inicialmente se lo llamo "Los Toldos". La denominación del Partido representa un homenaje a Juan José Viamonte (1774-1843), militar argentino, gobernador interino de la provincia de Buenos Aires en dos oportunidades.

El partido de General Viamonte cuenta con una superficie total de 215000 ha, divididas en 11 cuarteles. Se encuentra en el Noroeste de la provincia de Buenos Aires, comprendido entre los partidos de Lincoln, Junín, Bragado y 9 de Julio. Cuenta con una población total de 18.074 habitantes, según el último censo realizado en 2010.

Por el mismo cruza la ruta provincial N° 65, la única ruta asfaltada que lo circunda. Posee entre 2500 y 3500 km de caminos rurales.

Con respecto a las explotaciones ganaderas, de ese total, alrededor de 430 productores son también ganaderos bovinos, con un total de aproximadamente 120 mil animales registrados en SENASA.

Hay 12 tambos registrados, con un total de vacas de ordeñe de 3375 y 1368 vaquillonas. De estos, 4 familias generan valor agregado mediante la producción de quesos.

El partido tiene una amplia y variada riqueza cultural, con una fuerte y arraigada presencia de la cultura Mapuche, así como también de diferentes colectividades. La





ciudad es reconocida en Argentina y en el mundo por ser la ciudad natal de Evita, gran figura política histórica de nuestro país.

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores se sirvan acompañar la presente iniciativa con su voto afirmativo.

Se sugiere la comunicación de la presente a: Intendente Municipal de General Viamonte Sr. FLEXAS, Franco. Bartolomé Mitre 991 (6015), General Viamonte.

Prof. ALEXIS GUERRERA
Diputado

Bloque Frente de Todos H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.



La Plata, 18 de mayo de 2020

Hago constar que el presente proyecto ha sido remitido desde el correo oficial del diputado autor del mismo de acuerdo a lo establecido en Resolución de Presidencia N° 1448/2020.-

CONSTE.-

DICIGLIO PEDRO GUSTAVO Director de Mesa de Entradas Salidas y Archivos H. C. de DiputadosPcia. Bs. As.